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クラブ会長方針

　① まさかと思える変化に挑戦！
　② ますます健康で奉仕を実践！
　③ まじめに親睦を！

◆プログラム予定

６月１６日（土） ６月２２日（金） ６月２９日（金） ７月６日（金）

移動例会（１５日分）
引継家族移動例会

（ウエディングパレス鹿島殿）

会長・幹事挨拶
年度末報告他

休　　会
（定款８条第１節（C）による）

クラブフォーラム
会長・幹事

（年間方針発表）

例　　　会　　　記　　　録　（2018．6．8（金））　　通算3，172回
◆開会・点鐘　　

◆ロータリーソング「我等の生業」

◆「四つのテスト」唱和

◆ゲスト紹介
　ガバナー補佐　庄司　　武 様
　随行者　　　　藤本　明久 様

◆歓迎歌「松の緑」



◆ご挨拶
　「ガバナー補佐退任にあたって」

　　　　　　　　　　　　　　　　　　東播第２グループ　ガバナー補佐　庄司　武 様
　早いもので、もう一年の月日が流れてしまいました。補佐を引き受けるにあたり、不安
でいっぱいでしたが、グループ内の会長、幹事さんはじめ会員皆様のご協力で職責を何と
か果たすことができました。グループ内事業として、ポリオチャリティーゴルフ大会、ＩＭ、
５クラブ会長幹事会開催、クラブ訪問各４回など皆様の絶大なるご協力をいただき、それ
ぞれを遂行できたことに心から感謝いたします。クラブ訪問では、好意と友情をもって温
かく迎えていただき、それぞれのクラブの特色ある運営を学ばせていただきました。会員
増強が思うように進まないなど、苦悩を抱えながらも、地域のニーズに沿った奉仕活動な
ど、特色あるクラブ運営に尽力されていることがうかがえました。
　２０１６年１０月に第１回ガバナー補佐会議が招集され、最初の研修会で中村地区研修
リーダーより「ロータリーの本質とは」何か、「真のロータリアンとは」どういう人かと
の問かけがあり、それを探し求める１年半となりました。Ｒ.Ｉ.は「ロータリーの真の姿」
とは何かについて討論を重ね、それはＥ.Ｓ.Ｓ.で表されると発表しています。即ち
Ｅ：ENJOY−職業の異なる会員が信頼感をもって心から楽しみ、親睦を深め友情をあた

ため、喜びを通じ合って成長して行く。
Ｓ：STUDY−ロータリーから人生哲学、職業倫理を学び、多くの会員の人生観から学び

自己研鑽に励んで人間性をたかめる。
Ｓ：SERVICE−思いやりの心で人のお役に立つ行動をというロータリーの奉仕をごく自

然に自分の生活の中に生かすことで、世の為、人の為に尽くす。
これがロータリーの真の姿なのです。
　ロータリーの素晴らしさはロータリーの例会にあると考えます。ロータリーを引き続い
て活動するには、ロータリーの最も重要なユニットである各クラブの充実以外にはないの
ではないでしょうか。ロータリークラブの充実とは、いかに例会を魅力的にするか、これ
に尽きると思います。会員一人一人がロータリーこの素晴らしきものを知り、実感するこ
とです。クラブの例会を通じて親睦を出発点とし、奉仕の心を養い、一人一人がそれを各
方面に実践すること、それが本質であり、行動する人それが真のロータリアンと考えます。
　最後に、ご指導いただきました滝川ガバナー、グループ内の会長、幹事はじめ会員の皆
様に心から感謝申し上げます。



◆出席報告
本　日６月　８日　　会員数４３名　　　出席者３０名　　出席率　７３．１７%
前々回５月２５日　　会員数４３名　修正出席者４２名　　出席率　９７．６７%修正
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　５月度　平均出席率　９８．４５％

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
中野　哲郎会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 　６月　３日（６月　８日）
石垣　政昭会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 　６月　３日（６月　１日・６月１６日）
桂田　重信会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 　６月　６日（６月　８日）

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
東播第２グループガバナー補佐 庄司　武様……最後のガバナー補佐訪問にお伺いしました。

一年間お世話になりました。ありがとうございました。
守光　　隆会長……庄司ガバナー補佐、藤本随行者、本日はようこそお越し頂きました。

又一年間お疲れさまでした。
山本　広志会員……庄司ガバナー補佐様、一年間お疲れ様でした。色々とお世話になりま

してありがとうございました。
佐野　敏晴会員……庄司ガバナー補佐、藤本随行者、一年間ご苦労様でした。
桂田　重信会員……出席１００％祝、誕生日祝を頂きありがとうございます。
後藤　宗久会員……高砂・高砂青松ＲＣゴルフコンペ会長賞を頂きました。ありがとうござ

いました。
石垣　政昭会員……妻への誕生日祝ありがとうございました。
大村　泰司会員……庄司ガバナー補佐、藤本様、一年間ご苦労様でした。
片嶋　純雄会員……庄司ガバナー補佐、ようこそお越し下さいました。

◆幹事報告（３，１７２回）
〈国際ロータリー第２６８０地区より〉
　「兵庫さい帯血バンクチャリティーコンサート」
　のご案内
　　日　時：２０１８年９月１４日（金）
　　　　　　開場１８：３０　開演１９：００
　　場　所：中華会館東亜ホール

◆会長の時間
紫陽花
　６月６日近畿地方が梅雨入りしたそうです。これから約１ヶ月半、蒸し蒸しした日が続
くと思うと憂鬱な気分になりますが、体調には十分ご注意ください。

後藤宗久副幹事



　梅雨は、日本では北海道と小笠原諸島を除く地方に訪
れ、台湾や中国南部にもあります。「梅雨」と書くのは、
梅の実が実る頃の雨だからとか、黴が生えやすくなるの
で「黴雨」と書いて「ばいう」と読んでいた、などが語
源のようです。「五月晴れ」は元来は梅雨の合間のすっき
りしない晴れのことでしたが、今では「梅雨の合間の晴
れ」といい、５月の抜けるような晴天の日のことを「五
月晴れ」というそうです。
　ところで、梅雨に似合う花と言えば「紫陽花」でしょ
う。六甲山の花も紫陽花で、少し前から満開になっています。花の色は「アントシアニン」
という成分の色ですが、土壌のｐＨによって色が変わるのはご存知でしょうか？アルミニ
ウムが吸収されやすい酸性の土壌ならば青くなり、アルカリ性の土壌ならば赤くなります。
したがって、花を青くしたければ酸性肥料やミョウバンを与えればいいことになります。
うっとうしい梅雨の季節ですが、紫陽花の花を見るとホッとしますね。

◆本日のプログラム

クラブフォーラム「 事 業 報 告 」　
各委員長

社会奉仕委員会　尾上喜秀 委員長

国際奉仕委員会　山名克典 委員長

青少年奉仕委員会　片嶋純雄 委員長

会員増強選考委員会　覚野成広 委員長

守光　隆会長



プログラム委員会　後藤純次 委員長

ロータリー財団委員会　脇谷政孝 委員長 米山奨学委員会　新井哲三 委員長

会　長　守光　隆　　　　　　幹　事　谷川こずえ　　　　　雑誌会報委員長　西田　秀雄
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　     http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/


